

Schuljubiläum

Projektleiter: Matthias Brock	
Projekttitle: 50-jähriges Schuljubiläum 2011	
Zielgruppe /Jahrgangsstufe: Alle + Eltern, Lehrer, Ehemalige, Öffentlichkeit in Hürth	

Verfahren / Konzeptbeschreibung

Angeknüpft an eine Projektwoche im Juli 2011 wird das 50-jährige Schuljubiläum des EMG mit einer Gala im Bürgerhaus Hürth, einem Fest der Präsentationen und einem Circus-Projekt gefeiert. Daneben wird von Lehrern, Schülern, Eltern und Ehemaligen eine Festschrift erstellt, und die Schule bekommt ein von allen Schülern unter der Leitung von Matthias Brock produziertes großes Fassadenbild, in dem sich unser Gedanke „Wir sind Ernst Mach!“ bildhaft darstellt.

Während das Thema bei der Gala besonders durch theatralische und musikalische Mittel umgesetzt wird (Musical-Ausschnitte, choreographierte Zeitreise, Chor und Streicher-/Bläserklassen verschiedene Einzeldarbietungen von Lehrern und Schülern), kommen beim folgenden Fest der Präsentationen alle Aspekte des Schullebens in Ausstellungen, Darbietungen aller Art und nicht zuletzt in einem stimmungsvollen Sommerfest zum Tragen.

Das Circus-Projekt für die Orientierungsstufe mit dem Circus Casselly rundet die Festwoche ab und bringt einen Hauch professioneller Circus-Arbeit in die Schule.